



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

FORM CR 11.1(G) NOTIFICATION OF ISSUE OF SHARES

استمارة أ.ش. 11.1 (خ) إشعار بإصدار الأسهم

INSTRUCTIONS: The following steps must be completed to issue shares in a Company in accordance with the Companies Regulations 2016:

التعليمات: يجب استكمال المراحل التالية من أجل إصدار الأسهم في الشركة بما يتوافق مع أنظمة الشركات 2016:

1. SHAREHOLDER APPROVAL: If the shares are being issued to a new individual/corporate shareholder, the Company must have first, before filing this form, been provided with notice from the Registrar (**Notice CR 11.1(F)**), that the proposed share issuance may proceed to the proposed shareholder. **If the new proposed shareholder is not approved, the share issuance may not proceed.**

1. موافقة المساهمين: إذا كانت الأسهم الصادرة لصالح مساهم فردي/مؤسسة مساهمة جديدة، يجب أن يتم تزويد الشركة أولاً بإشعار من مفوض ترخيص الشركات (**الإشعار أ.ش. 11.1 (ج)**)، قبل ملئ هذه الاستمارة، بأن إصدار الأسهم المفترض يمكن أن يتم إلى المساهم المقترح. وفي حال لم تتم الموافقة على المساهم الجديد المقترح، فلا يجوز المضي قدماً بإصدار الأسهم.

2. NON CASH CONSIDERATION: If the proposed issue of shares is for **non-cash consideration**, the Company must also complete **Form CR 18.3** before the issue of shares may take place.

2. اعتبارات غير نقدية: في حال كان إصدار الأسهم المقترح يأتي لاعتبارات غير نقدية، على الشركة أن تملأ أيضاً الاستمارة **أ.ش. 18.3** قبل أن تتم عملية إصدار الأسهم.

3. AUTHORISED SHARE CAPITAL: Before an issue of shares takes place, the Company must have sufficient authorised share capital. If the Company does not have sufficient authorised share capital, the Articles of Association of the Company must be amended to increase the authorised share capital **before** the issue of shares takes place. The Company must complete Form 11.1(A) (attaching the shareholders' Special Resolution) to notify the Registrar of the amendment to the Articles of Association including the increase in authorised share capital.

3. رأس المال المساهم المصرح به: قبل أن تتم عملية إصدار الأسهم، على الشركة أن تملك رأسمال مساهم كافٍ مصرح به، إذا كانت الشركة لا تملك رأسمال مساهم كافٍ مصرح به، فيجب تعديل مواد تأسيس الشركة لزيادة رأس المال المساهم المصرح به **قبل** أن تتم عملية إصدار الأسهم. يجب على الشركة أن تعبئ الاستمارة 11.1 (أ) (ورفاق القرار الخاص الصادر عن المساهمين) لإبلاغ مفوض ترخيص الشركات حول تعديل مواد التأسيس ويشمل ذلك زيادة رأس المال المساهم المصرح به.

4. ISSUE OF SHARES: The Company may issue shares to a shareholder upon resolution of the directors of the Company. If the shareholder is a new individual/corporate shareholder, the Company has 90 days from the date of Notice CR 11.1(F) to issue the shares to the approved individual/corporate.

4. إصدار الأسهم: يمكن للشركة أن تصدر أسهماً للمساهم بقرار من مدراء الشركة، إذا كان المساهم هو مساهم فردي/مؤسسة مساهمة جديدة، فإن أمام الشركة 90 يوماً من تاريخ تلقي الإشعار أ.ش. 11.1 (ج) لإصدار الأسهم للمساهم الفردي/المؤسسة المساهمة الموافق عليها.

5. NOTIFICATION TO REGISTRAR: The Company must complete and submit this Form CR 11.1(G) **within ten (10) business days of the issue of shares.**

5. إبلاغ مفوض ترخيص الشركات: على الشركة أن تملأ هذه الاستمارة أ.ش. 11.1 (خ) خلال فترة عشرة (10) أيام عمل من تاريخ إصدار الأسهم.

6. EXTRACT OF REGISTER: After completion of step 5 above, the Registrar will issue an extract of the register to the Company confirming that the share issue has been registered.

6. مستخرج من السجلات: بعد إنجاز الخطوة 5 أعلاه، يقوم مفوض ترخيص الشركات بإصدار مستخرج عن سجلات هيئة المنطقة الإعلامية للشركة من أجل تأكيد تسجيل إصدار الأسهم.



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

PART A: COMPANY DETAILS

الجزء أ: تفاصيل الشركة

Registration Number

رقم السجل

Company Name

اسم الشركة

PART B: DETAILS OF SHAREHOLDER RECEIVING ISSUED SHARES

الجزء ب: معلومات تفصيلية عن المساهم الحاصل على الأسهم الصادرة

New shareholder (please attach Notice CR 11.1(F))

مساهم جديد (يرجى أرفاق إشعار أ.ش. 11.1 (ح))

Existing shareholder

مساهم حالي

Full Name
of Shareholder

الاسم الكامل للمساهم

Residential
Address

عنوان الإقامة

UAE Mobile
Number

رقم الهاتف
المتحرك الإماراتي

Email

البريد الإلكتروني

Nationality or Place
of Incorporation

الجنسية أو
مكان التأسيس

Passport Number or
Incorporation Number

رقم جواز السفر
أو رقم التأسيس

DETAILS OF SHARES ISSUED TO SHAREHOLDER:

معلومات تفصيلية عن الأسهم الصادرة للمساهم:

Date of issue

تاريخ الإصدار

Number of
shares issued

عدد الأسهم الصادرة

Class of shares issued

فئة الأسهم الصادرة

Nominal value of
each share issued

القيمة الإسمية
للسهم الصادر

Currency of
shares issued

عملة الأسهم الصادرة



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

Total value of shares
issued to Shareholder
Total number of
Company Shares
after the issuance

القيمة الإجمالية للأسهم
الصادرة للمساهم
العدد الكلي لأسهم
الشركة بعد الإصدار

**SIGNATURE OF SHAREHOLDER RECEIVING THE ISSUED
SHARES (OR, IF CORPORATE SHAREHOLDER THE AUTHORIZED
SIGNATORY)**

**توقيع المساهم (أو توقيع المفوض بالتوقيع في حال
كان المساهم شركة)**

PART C: CHECKLIST

Please submit this form with the following:

- Copy of Directors' resolution approving the issue of shares
- Copy of Notice CR 11.1(F) (if new shareholder)
- Form CR 11.1(A) (if authorised share capital has been increased)

الجزء ت: لائحة الوثائق

الرجاء تقديم هذه الاستمارة إلى جانب:

- نسخة عن قرار المدراء بالموافقة على إصدار الأسهم
- نسخة عن الاستمارة أ.ش. 11.1 (ج) (للمساهم الجديد)
- الاستمارة أ.ش. 11.1 (أ): (إذا تمت زيادة رأس المال المساهم المصرح به)

PART D: DECLARATION

I declare and agree that:

- i. I am legally authorized to sign this Form CR 11.1(G) on behalf of the Company;
- ii. All information submitted (including attachments) as part of this Form CR 11.1(G) is complete and accurate to the best of my knowledge and belief;
- iii. All information submitted (including any attachments) may be disclosed to parties who will be involved in the processing of this Form CR 11.1(G) and may also be disclosed by the Registrar or the Media Zone Authority – Abu Dhabi to a third party as required; and
- iv. The Media Zone Authority – Abu Dhabi or any of its representatives may contact me regarding this Form CR 11.1(G) or any other matter.

الجزء ث: التصريح

أصّرّح وأوافق:

- i. بأنني أملك تفويضاً قانونياً للتوقيع على هذه الاستمارة أ.ش. 11.1 (ج) بالنيابة عن الشركة;
- ii. بأنّ كل المعلومات المذكورة في هذه الاستمارة (بالإضافة إلى أي وثائق مرفقة) باعتبارها جزءاً من هذه الاستمارة أ.ش. 11.1 (ج) هي كاملة ودقيقة في حدود علمي واعتقادي;
- iii. بأنّه يجوز نقل كافة المعلومات المذكورة في هذه الاستمارة (بالإضافة إلى أي وثائق مرفقة) إلى أطراف معنية بمعالجة هذه الاستمارة أ.ش. 11.1 (ج)، كما أنه يجوز الإفصاح عنها من قبل مفوض ترخيص الشركات أو هيئة المنطقة الإعلامية - أبوظبي إلى الغير حسب ما هو ضروري;
- iv. بأنّه يجوز لهيئة المنطقة الإعلامية - أبوظبي أو أي من ممثليها أن يتصل بي بخصوص هذه الاستمارة أ.ش. 11.1 (ج) أو أي شأن آخر ذي صلة.

Name of Director

اسم المدير

Signature

التوقيع

Date

التاريخ